

Neustadt, den 17. Februar 2022

An den Bürgermeister Mariensee
Herrn Dr. Ulrich Baulain

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich habe folgende Anfrage in Zusammenhang mit der Verkehrssicherheit vor allem von Kindern an der Straßenquerung Alt Mariensee/Bergstraße.

Hintergrund:

Die Querung der Straße Alt Mariensee in Richtung Bergstraße ist für Kinder nach Meinung mehrerer Bürger*innen insbesondere für Kinder lebensgefährlich. Überquert ein Kind von der Position der « Gelben Füße » aus die Straße Alt Mariensee, so kann es die Straße in Richtung Höltystraße aufgrund der Kurve nicht einsehen. Die Straßenüberquerung ist also immer mit einem hohen Sicherheitsrisiko verbunden.

Auch die Position der Gelben Füße in dieser Überquerungsrichtung bietet keine zusätzliche Sicherheit, da hier die Kurve in beide Richtungen beispielsweise schlechter einsehbar ist als an einer Position ca. 100 m weiter Richtung Höltystraße.

Viele Kinder müssen die Straße täglich auf dem Weg zur Schule oder vom Kindergarten überqueren.

Anfrage:

Wurde in der Vergangenheit schon einmal die Option geprüft/beantragt, hier eine Fußgängerampel, einen Zebrastreifen oder ein 30er-Tempolimit einzurichten?

Mit freundlichen Grüßen,

Sandra Häntsch-Marx

BÜNDNIS90/GRÜNE